



Aktuelle Informationen zur Maskenpflicht und zu den Testungen

Das Schuljahr 2021/2022 hat begonnen und wir hoffen alle, dass wir dieses in Präsenz für alle Schülerinnen und Schüler durchführen können.

Das Kultusministerium hat einige Neuerungen bezüglich der Corona-Pandemie veranlasst, welche ich Ihnen hier mitteilen möchte.

Maskenpflicht:

Bis auf Weiteres besteht für alle Schülerinnen und Schüler, Beschäftigte der Schule und Besucher der Schule Maskenpflicht. Diese gilt im ganzen Schulgebäude, einschließlich in den Klassenzimmern.

Testungen:

Ab Montag, 13.09.2021 werden die Kinder wieder montags und donnerstags getestet.

Die SchülerInnen der Klassen 1-4 werden zu Hause getestet. Die Eltern bestätigen die Testdurchführung mit ihrer Unterschrift auf einem Dokumentationsblatt. Dieses muss der Lehrkraft montags und donnerstags vorgelegt werden.

Die SchülerInnen der Klassen 5-10 werden montags und donnerstags zu Beginn des Unterrichts in der Schule getestet. SchülerInnen, die eine Coronainfektion hatten oder geimpft sind, unterliegen keiner Testpflicht. Bitte melden Sie dies bei der Klassenlehrkraft.

Im Zeitraum vom 27.09.2021 bis zum 29.10.2021 werden die Schülerinnen und Schüler 3x pro Woche getestet.

Der **Eintritt in das Schulgebäude** ist nur für immunisierte Personen, bzw. mit einem aktuellen Antigentest möglich. Diese Maßnahmen gelten auch für die Einschulungsfeiern unserer neuen Fünftklässler und Erstklässler. Bitte unterziehen Sie sich im Vorfeld einem Test, wenn Sie nicht geimpft oder genesen sind (§10 der Coronaverordnung vom 27.08.2021).

Möchten Sie sich vor den Einschulungsfeiern an der Schule testen lassen, so melden Sie dies bitte zeitnah per Mail im Sekretariat sekretariat@friedrich-heuss-schule.de an. Bitte kommen Sie zu den Einschulungsfeiern nur mit der Kernfamilie (Eltern, Geschwister).

Weitere Informationen zu den aktuellen Vorschriften des Kultusministeriums für die Schulen finden Sie auf unserer Homepage unter „Corona-Neuigkeiten“.

Wir wissen alle, was wir gerade von Ihnen und Ihren Kindern abverlangen und die Situation ist für alle Beteiligte nicht einfach. Wir bedanken uns vielmals für Ihre Unterstützung.

gez.: Veronika Höning
Kommissarische Schulleitung

